



▶ 11 Noviembre, 2017

Nueva unidad en Sant Pau

El hospital de Sant Pau ha echado a andar una nueva unidad para atender un perfil de urgencias muy concreto, los llamados pacientes frágiles, que ya suponen el 20% de todas las visitas que se atienden en el servicio de urgencias del complejo sanitario. Se trata de ancianos en su mayoría, personas con demencia, altos dependientes o personas con insuficiencias cardíacas

o renales graves, entre otros, que en un servicio de urgencias común tienden a desorientarse o empeorar su estado de salud porque el entorno resulta desfavorable para su curación.

La zona de urgencias, reconoce la doctora Mireia Puig, jefa del servicio en el hospital, es un entorno “adverso” para este tipo de pacientes, pues “se desorientan y sufren cuadros confusionales” que dificultan su proceso curativo. Controlar la iluminación para que puedan ubicar si es de noche o de día, el ruido —para cuidar el descanso— y mejorar la comodidad del acompañante son elementos necesarios para dar una atención integral a estos pacientes. Esta unidad, formada por 13 boxes, dispone de estas ventajas.

“Se trata de dar una atención urgente individualizada en colaboración con otros operadores sanitarios como atención domiciliaria y los sociosanitarios. Además, se hace una valoración clínica y social para planificar un tratamiento y un plan de curas”, sostiene Puig. En dos días que lleva funcionando la unidad, reconoce Puig, no han tenido ningún caso de desorientación y las familias celebran la comodidad de la nueva zona.



La nueva unidad de urgencias del hospital Sant Pau para atender pacientes frágiles. / HILDA PÉREZ